

DIRECTORIO DE ANTOFAGASTA MINERALS



Jean-Paul Luksic, bachiller en ciencias de London School of Economics.



Andrónico Luksic Craig estudió en Babson College. Su hijo Andrónico Luksic Lederer, que lo sucede, también.



Juan Claro, ingeniero civil UC.



Tony Jensen, ingeniero en minas por South Dakota School of Mines



Heather Lawrence, contadora colegiada.



Tracey Kerr, geofísica de la Universidad de Sidney.



Michael Anglin, ingeniero en minas del Imperial College London.



María Eugenia Parot, ingeniera civil bioquímica PUCV.



Ignacio Bustamante, Ciencias Empresariales U. del Pacífico (Perú).



Francisca Castro, economista U. Chile.



Ramón Jara, abogado UC.

Sale del gobierno corporativo de Antofagasta Minerals:

Andrónico Luksic Craig deja último gran directorio

C. MUÑOZ-KAPPES

Luego de 12 años, Andrónico Luksic Craig dejará el directorio de la empresa minera del grupo, Antofagasta Plc, matriz de Antofagasta Minerals. Será reemplazado por su hijo Andrónico Luksic Lederer.

“Tomo esta decisión con la convicción de que, habiendo superado ya los 70 años, es momento de dar paso a las nuevas generaciones, para que asuman los roles que corresponden en la dirección estratégica de la compañía”, afirmó Luksic Craig en su carta de renuncia.

De esta manera, el empresario (71 años) continúa su retirada de los negocios. En 2023 ya había dejado los directorios de Quiñenco, Banco de Chile, CCU y CSAV. En 2024 renunció a un cargo asesor de la alcaldía de Shanghái y el año pasado se salió también del directorio de la Fundación Luksic.

Ahora, en el directorio de Antofagasta Minerals lo reemplazará su hijo Andrónico Luksic Lederer, quien de ese modo suma una nueva responsabilidad al reciente ascenso a la vicepresi-

● **Su puesto en la minera será ocupado por Andrónico Luksic Lederer, nuevo vicepresidente en Quiñenco.**

dencia de Quiñenco.

El cambio en Quiñenco se produjo tras la salida de Francisco Pérez Mackenna de ese directorio, debido a que será canciller en el gobierno de José Antonio Kast. Luksic Lederer ya era director de Quiñenco.

Luksic Lederer asumirá el puesto en el directorio de Antofagasta Minerals desde el 1 de marzo. La empresa controla grandes faenas de cobre en el país, como Los Pelambres, en la Región de Coquimbo, y Centinela, en la Región de Antofagasta. Luksic Lederer es parte del grupo minero desde 2006, y desde 2015 ha ejercido como vicepresidente de Desarrollo y

miembro del Comité Ejecutivo de Antofagasta Minerals.

Nueva composición

El directorio de la matriz minera es presidente por el tío de Luksic Lederer, Jean-Paul Lukšic Fontbona. “En su anterior cargo como vicepresidente de Desarrollo del Grupo Minero, supervisó importantes transacciones estratégicas e impulsó logros significativos en el área de exploraciones, aportando al avance de proyectos clave y al lanzamiento de nuevas actividades de exploración en Perú. Su amplia experiencia será de gran beneficio para la empresa en los próximos años”, dijo Jean-Paul Lukšic sobre Luksic Lederer.

Junto con la salida de Pérez Mackenna del directorio de Quiñenco, Jean-Paul Lukšic también se retiró de esta mesa.

El directorio de Antofagasta Plc está compuesto por 11 personas, entre quienes están Ignacio Bustamante, María Eugenia Parot, Ramón Jara, Juan Claro, Francisca Castro y Heather Lawrence.